

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17505-le-havre-rcs-cote-tribunes-2>

Le Havre - RCS, côté tribunes

★★★★★ (4 notes) 📅 01/12/2016 05:00 ↻ Côté tribunes 🌐 Lu 4.736 fois 👤 Par guigues 💬 2 comm.



© Mégane Fréchon

Le stade Océane, enfin une enceinte digne d'accueillir le mythique Racing, malheureusement par un glacial mardi soir. Cela n'a pas découragé les fans alsaciens, au contraire des Normands.

C'est pas l'homme qui prend la mer

C'est le stade Océane qui appelle les fans du RCS. En effet, depuis la fin de sa construction en 2012, jamais le Racing n'avait retrouvé le HAC sur son chemin. C'est donc avec fébrilité que les fans, amateur de groundhopping, avaient coché cette journée en semaine sur leur calendrier. Le groundhopping, c'est ainsi que l'on désigne le tourisme des stades avec pour objectif d'en visiter un maximum. Et quand le Racing offre de nouveaux horizons, c'est l'occasion de faire coup double. Arrivés vers 19h aux abords du stade, qui ressemble à un petit München Arena, mais aux couleurs du Munich 1860 vu de l'extérieur, les premiers supporters naviguent entre les différents parkings pour trouver enfin le P3. Ce dernier, au pied du stade, est réservé aux visiteurs.

La sécurité nous annonce le tarif, 5 euros, et nous laisse nous restaurer sur le parking, tout en nous invitant à pénétrer dans l'arène. Au fur et à mesure que les différents véhicules arrivent, nous nous retrouvons à une quarantaine de fans du Racing. La sécurité est présente en nombre mais très courtoise. Nous disposons d'une buvette qui sert de la bière, de la vraie bière selon les tenanciers, mais également des sandwiches et des hamburgers. Ces derniers seront plus ou moins chauds mais l'accueil est au top et il est important de le souligner.

Le parage est situé à l'opposé du Kop Havrais qui prend place derrière un but, à l'étage inférieur. Il est relativement bien garni mais c'est une exception, tant le reste du stade est vide. Le froid et le mardi soir n'explique pas tout et c'est désolant de voir un si bel outil si peu utilisé.

La souffrance, c'est très rassurant, ça n'arrive qu'aux vivants

C'est pourtant un Racing conquérant qui part à l'assaut de la défense havraise. Mais il me fallait une rime de mister Renard. Les quarante supporters strasbourgeois n'ont pas fait le déplacement pour rien et comptent bien se faire entendre. Au loin, le kop havrais donne lui aussi de la voix par l'intermédiaire des Barbarians et du kop ciel et marine. Les chants les plus sérieux en l'honneur des Bleus côtoient les créations originales, telle celui en l'honneur de l'ancien président du FMI ou le petit dernier dont une strophe va ainsi « *on aime le Racing et les grosses poitrines* ». Quelques drapeaux colorent le parage et la mi-temps arrive sur le score de 0-0.

En parage, le score est néanmoins de 3,4 sièges à zéro pour les supporters du Racing. En effet, ces derniers sont fragiles et se brisent quand un supporter les utilisent pour rester debout et non s'asseoir. Ce qui, dans une tribune visiteur, qui plus est avec une température sous les zéros, est le cas pour tous. La sécurité vient les chercher à chaque fois, en silence. De là à penser qu'il s'agisse d'un problème récurrent au stade Océane...

Bahoken sera le héros de la soirée, son but délivre le parage et rempli de joie les voyageurs du milieu de a semaine. Enfin 1400 kilomètres récompensés ! Cela vaut bien un chant et cela tombe bien car Stéphane a le sien sur l'air de « *je t'aime à l'italienne* ». Les trois minutes de jeu de [Jérémy Blayac](#) 🇫🇷 seront aussi saluer par un « *vamos à la Blayac* » qui n'est pas encore rentré dans les mœurs. Allez Blayagol un petit effort, encore un but et le répertoire des supporters du Racing va s'étoffer.

Fin de la partie, le Racing l'emporte à l'extérieur. Les joueurs sont heureux, les supporters sont heureux et les premiers viennent saluer les seconds par une vague comme à domicile. Moment de communion bref mais intense qui permet à tous de repartir le cœur léger vers la capitale du marché de Noël. C'est à 6h30 que les supporters retrouveront le parking de la Meinau, sous une épaisse couche de givre.

Place à la coupe samedi .

guigues